



3. Fastensonntag

23. März 2014

Dank: Ein herzliches Vergelt` s Gott allen für die Spende zum Familienfasttag in Höhe von € 3 693,04.

Vortrag: Yes, we can! – Mut zur Wandlung!

Das zweite Vatikanische Konzil fand in den Jahren 1962 bis 1965 statt. Durch den Mut und die Fähigkeit der Konzilsväter, den Glauben sowie die Kirche zu „verheutigen“, sind zukunftsfähige Weichenstellungen für eine „anziehende“ Kirche in Gang gesetzt worden. Diese Offenheit für „Wandlung“ ist das bleibende Erbe des Konzils und heute so notwendig wie vor 50 Jahren. Papst Franziskus greift dieses Erbe derzeit wieder auf. Der Theologe Dr. Stefan Schlager möchte dazu beitragen, sich vom „Geist“ des Zweiten Vatikanums neu inspirieren und bereichern zu lassen. Das Kath. Bildungswerk lädt alle Interessierten am Dienstag, 25.3., um 20.00 Uhr in den Pfarrsaal Laakirchen herzlich ein.

Bibelrunde: Die nächste Bibelrunde ist am Donnerstag, 27.3. um 17.00 Uhr im Pfarrhof.

Kinderliturgie: Ebenfalls am Donnerstag, 27.3. ist um 20.00 Uhr im Pfarrhof Kinderliturgiekreis.

Kreuzweg: Die Kath. Männerbewegung lädt am Freitag, 28.3., um 19.00 Uhr alle zum Besuch des Kreuzweges in die Kirche ein.

Friedhof: Am Samstag, 29.3. findet um 15.30 am Friedhof Laakirchen eine ökumenische Segnung der neuen Kindergedenkstätte statt.

Goldhauben: Am nächsten Sonntag, 30.3., bietet die Goldhaubengruppe von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr Liebstattherzen zum Verkauf an.

Sommerzeit: Die Gottesdienste vom kommenden Sonntag sind der Sommerzeit angepasst.